

*Dénonciation des pressions
honteuses exercées par les États-
Unis sur l'Italie pour l'embauche
de médecins cubains*



Rome, 23 mars (RHC) La récente pression du gouvernement américain sur l'Italie, contre l'embauche de médecins cubains dans ce pays européen, a été qualifiée de honteuse, comme une tentative d'application extraterritoriale du blocus économique contre l'île.

Dans un communiqué publié jeudi, l'Association d'amitié Italie-Cuba (Anaic) a également déclaré qu'il s'agit d'une "ingérence absurde des États-Unis dans les affaires intérieures" de cette nation souveraine, en "demandant des explications" sur cette question aux autorités sanitaires italiennes, selon le journal Corriere della Sera.

Selon le Corriere della Sera, l'ambassade américaine à Rome a demandé au ministère italien de la santé de clarifier "les procédures d'embauche de professionnels à durée déterminée et leur rémunération" en Calabre, afin de déterminer si elles violent le blocus économique, commercial et financier imposé par Washington à Cuba.

Le 28 décembre dernier, 51 spécialistes cubains de la santé, dont des cardiologues, des pédiatres et des chirurgiens, sont arrivés en Calabre pour travailler dans les hôpitaux de Locri, Polistena, Gioia Tauro et Melito Porto Salvo.

Le président de la région, Roberto Occhiuto, a souligné que "nous sommes heureux de pouvoir compter sur des médecins hautement spécialisés".

Occhiuto a rappelé que la Calabre cherche à garantir tous les outils à sa disposition pour soigner ses citoyens face à l'urgence sanitaire qui sévit dans cette partie du pays.

L'assistance des médecins cubains est "une façon concrète d'apporter des réponses immédiates aux besoins des citoyens, de fournir des services adéquats, de garantir des structures sanitaires opérationnelles dans toute la région et des hôpitaux en état de fonctionnement", a déclaré l'homme politique calabrais.

Le 8 janvier dernier, l'Anaic, avec d'autres organisations espagnoles, françaises et suédoises, a demandé au Parlement européen de protéger les pays de la région contre l'application extraterritoriale du "blocus imposé par la première puissance mondiale à un petit pays du tiers-monde" (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317501-denonciation-des-pressions-honteuses-exercees-par-les-etats-unis-sur-litalie-pour-lembauche-de-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba